



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.12
令和6年6月27日
発行者 校長 星 潔

頑張りました 期末テスト！

後期課程は6月24日（月）～25日（火）の2日間、期末テストを行いました。7年生から9年生は、ここまで学んできたことの達成度を期末テストを通して確かめます。6年生もその時間に合わせてテストを行うなど、東校舎は集中して期末テストに取り組みました。前期課程も学期末に向けて、まとめのテストなどの学習の確かめを行っていきます。早いもので1学期も残り1ヶ月を切りました。学習面のまとめをしっかりと行い、「**チーム本学**」夏休みを迎えさせたいと思います。



先生方も学んでいます！

本郷学園教職員も研修を行い学んでいます。24日にはタブレットを使って迅速に校務を行う方法やよりよい授業づくりについて、福島県教育センターの先生方からレクチャーを受けました。「**チーム本学**」教職員、前期課程、後期課程共に研修を深め、子ども達のために学んでいきます。



第2回学校運営協議会！

本日、第2回目の学校運営協議会を行います。学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）とは、学校だより5号にも記述しましたが、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」を目指すための有効な仕組みです。コミュニティ・スクールでは、学校運営に地域の皆様の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができます。法律に基づいて教育委員会が学校に設置する学校運営協議会には、主な役割として、

- ・校長が作成する学校運営の基本方針を承認する
- ・学校運営に関する意見を教育委員会又は校長に述べるができる
- ・教職員の任用に関して、教育委員会規則に定める事項について、教育委員会に意見を述べるができるの3つがあります。

本郷学園学校運営協議会は、校長、副校長を含め、12名の委員がおり、年間6回の委員会を開催して、学校の教育活動について、ご意見を頂戴したり、ご協力をいただいたりしています。今回は初めて、子ども達と委員の皆様で、本郷学園がさらに良い学校となるために話し合い（熟議）を行います。詳細は次号に掲載したいと思いますが、児童生徒、教職員、保護者の皆様、地域の皆様が一体となって、本郷学園をつくり上げていくことができます。活発な話し合いになるといいと思います。

校長のひとりごと

期末テストが終了しました。後期課程の子ども達は、期末テストに向かって、家庭学習に特に力を入れていたのではないかと思います。その取り組みが良い方向に結果として表れればいいなと思います。

家庭学習は自分との戦いのところがあります。自分の心と向き合い、弱い自分に打ち勝ち、目標に向かってしっかりと頑張れるかどうか、自分が試されているところがあります。それは家庭学習だけではありません。運動面で毎日自分に課した課題や、日々の生活の中で自分がやると決めたことなど、自分の**ガッツ**と向き合うことには様々なことがあると思います。そんな自分と向き合う時に助けとなるのが、周囲の人の励ましたと思います。時に厳しく、しかし大きな優しさで包み、愛情いっぱいの言葉をかけてあげることなどが、子ども達のやる気スイッチを更にONにしてくれるのだと思います。自分が我が子にかけた言葉を振り返ってみると、厳しさの方が多かったと今振り返ると反省させられます。お子さんとずっといっしょにいるのはご家族の皆様です。お子様の性格など様々なことを1番分かっていると思います。やる気を更にアップさせる言葉を時と場合に応じて選んでいければいいですね。

※ 本校ホームページを日々更新しております。各種行事はもちろん、日々の授業の様子等をアップしております。ぜひご覧いただければ幸いです。

